



küche
cuisine
cucina
cuschina

Donnerstag, 4. Mai 2023
Sommerhaus de Vigier, Solothurn

24. Generalversammlung «Kontrapunkt»



Liebe Mitglieder

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Küchenbranche und die Schweizer Wirtschaft zeigen sich erstaunlich widerstandsfähig in einem internationalen Umfeld, das sich zunehmend über persönliche Befindlichkeiten definiert als über die Kunst der Diplomatie. Krieg fördert, wer über Frieden nicht spricht.

Ihre Informationen zur Geschäftsentwicklung 2022 zeigen, dass der Grundtenor in der Küchenbranche sehr positiv war und die Aussichten für 2023 von guter Auslastung gekennzeichnet sind. Ob diese heitere Wirtschaftslage bleibt oder düsteren Wolken weicht, ist zum Ende des ersten Quartals nicht eindeutig zu beantworten. Eine Abkühlungstendenz scheint allerdings leicht die Oberhand zu gewinnen.

Der Periode des 30-jährigen Krieges zu Beginn des 17. Jahrhunderts folgte das Zeitalter des Barock. Die Kunst war ausdrucksvoll, die Architektur entwickelte eine illustre Dynamik mit einem Hang zur Prachtentfaltung. Beispielhaft steht Versailles als Prototyp für diese Epoche. Dies als kleiner Seitenblick auf die Historie, weil die diesjährige Generalversammlung im Sommerhaus de Vigier stattfindet – wird doch die wunderbare Gartenanlage vom ehemaligen Gärtner von Versailles gehegt und gepflegt.

Die Aktivitäten unseres Branchenverbands werden in einem wachsenden Umfeld zur Kenntnis genommen. Diese wirken sich in einer äusserst positiven Resonanz aus. Das jährliche Mitglieder-Wachstum von zehn Prozent während der vergangenen zwei Jahre spricht durchaus für sich.

Die wunderbare Stadt Solothurn besticht durch eine tolle Architektur und historische Gebäude. Sie ist vermutlich vielen von Ihnen nicht übermässig bekannt. Nutzen Sie die Gelegenheit den Charme Solothurn's anlässlich einer knapp einstündigen Führung zu erleben und kennenzulernen.

Der Gesamtvorstand heisst Sie am Donnerstagnachmittag, 4. Mai 2023 im Sommerhaus de Vigier in Solothurn willkommen und freut sich auf das Wiedersehen.

Mit herzlichen Grüssen

Marc Herzog

Präsident



Rainer Klein

Geschäftsführer



Frist zur Eingabe von Anträgen: Freitag, 21. April 2023

Programm

13 Uhr	Eintreffen der Gäste mit Rahmenprogramm (Treffpunkt Kathedrale im Zentrum von Solothurn)
14.30 Uhr	Eintreffen der Gäste ohne Rahmenprogramm
15.30 – 17.00 Uhr	GV
17.00 – 17.15 Uhr	Kurze Pause
17.15 – 18.00 Uhr	Yves Rossier «Kontrapunkt»
ca. 18 Uhr	Apéro Riche by Andy Zaugg
ca. 20.30 Uhr	Ende der Veranstaltung

«Kontrapunkt»



Inmitten zeitgenössischer Geschichte

v. r. n. l.

Yves Rossier, Schweizer Botschafter (2017–2021)

Ignazio Cassis, Schweizer Bundesrat

Sergei Lawrow, Aussenminister der Russischen Föderation

Yves Rossier blickt auf eine beeindruckende Laufbahn als Direktor des Bundesamtes für Sozialversicherungen (2004–2012), als Staatssekretär im EDA (2012–2016) und Schweizer Botschafter in Moskau (2017–2021) zurück. Im Hinblick auf die aktuellen Ereignisse in Europa teilt er seine persönlichen Wahrnehmungen und Erfahrungen. Der gebürtige Jurassier ist in Basel und Fribourg aufgewachsen. Der Mann klarer Worte absolvierte sein Studium in Berlin und Freiburg mit anschliessenden Vertiefungen am Collège d'Europe im belgischen Brügge und der Universität McGill in Montreal/ Kanada. Yves Rossier ist verheiratet und Vater von fünf Kindern.

Ablauf und Traktanden

15.30 Uhr

Eröffnung der 24. Generalversammlung

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmezähler
3. Protokoll der 23. GV 2022
4. Jahresbericht des Präsidenten
5. Jahresrechnung 2022
6. Revisionsbericht
7. Abnahme der Jahresrechnung & Dechargé
8. Budget 2023/24 – Abstimmung
9. Begrüssung der neuen Mitglieder
10. Ehrung
11. Wahlen
 - Revisor
 - a. Armin Mühlebach (Neuwahl)
 - b. Kurt Ulmann (Wiederwahl)
 - Vorstand – Daniel Hofer (Wiederwahl)
 - Präsidium – Marc Herzog (Wiederwahl)
12. Informationen aus den Arbeitsgruppen
 - Beruf und Bildung
 - Kommunikation
 - Markt und Mitglieder
 - Technik
13. Anträge der Mitglieder und Voten der Anwesenden
14. Veranstaltungshinweise 2023/24

ca. 17.00 Uhr

Ende des formellen Teils

Zur Neuwahl steht



Revision – Armin Mühlebach

Der gebürtige Buchrainer ist seit 2010 Bereichsleiter Finanz- und Rechnungswesen und Mitglied der Geschäftsleitung der SABAG LUZERN AG in Rothenburg. Ein ausgewiesener Experte im Umgang mit Bilanzen und Zahlen. Stationen seines Werdegangs sind die HASTAG in Birmensdorf und die LEXMARK (Schweiz) AG in Thalwil. In beiden Unternehmen war Armin Mühlebach in der Geschäfts- bzw. Gruppenleitung tätig. Er lebt mit seiner Partnerin im wunderschönen Walchwil.

Herzlichen Dank an unsere Sponsoren



MORATH DESIGN



Anmeldung – online

www.küche-schweiz.ch

Anmeldeschluss

Freitag, 28. April 2023



küche
cuisine
cucina
cuschina

Hinweise zu Ihrer Anreise

Bitte reisen Sie, wenn möglich, mit dem öffentlichen Verkehr an. Es gibt keine Parkplätze direkt am Sommerhaus.

Mit dem ÖV: Ab Hauptbahnhof Solothurn (20 Gehminuten) oder mit den Buslinien Nr. 2, 3, 8 oder 9 bis Haltestelle «Kunstmuseum».

Mit dem Auto: Gebührenpflichtige Parkmöglichkeiten im Parkhaus Baseltor oder Bieltor (10 Gehminuten) oder bei Lidl Schweiz an der Werkhofstrasse 29 in Solothurn (3 Gehminuten)

Adresse

Bill de Vigier Stiftung
Untere Steingrubenstr. 25
4500 Solothurn
Tel: 032 621 84 15

